



SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Capitaine Charles Ntchoréré: une trace indélébile dans l'histoire

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

'HISTOIRE commune du Gabon et de la France est marquée, dans le domaine militaire, par le courage et la bravoure d'un homme, le capitaine Charles Ntchoréré, mort au front le 7 juin 1940, pendant la Seconde Guerre mondiale.

Pour saluer la mémoire de ce vaillant soldat, l'Étatmajor général des Forces armées gabonaises (CEMGFA) et la fondation du capitaine Charles

Ntchoréré ont organisé une série de conférences sur l'histoire, les réalisations et les mérites de l'officier. "Aujourd'hui, nous clôturons la série de conférences, et nous avons estimé d'en faire une fête qui rassemble toutes les Forces armées gabonaises, avec la participation des Forces françaises. Ceci, pour raviver sa mémoire et en faire un fil conducteur pour les valeurs qu'il a défendues et pour que nos jeunes militaires s'en imprègnent", a souligné le général de division aérienne Jean-Martin Ossima Ndong,



Clôture hier de la série de conférences sur le capitaine Ntchoréré.

Conduite en état d'ivresse : l'ONG "Sens-Unique" en sensibilisateur

> Abel EYEGHE EKORE Libreville/Gabon

'ORGANISATION non gouvernementale (ONG) "Sens-Unique" a lancé depuis le 27 avril 2023, une caravane de sensibilisation sur les dangers liés à la conduite en état d'ivresse. Cette action qui se déroule dans les différentes artères du Grand Libreville, prend fin le 27 juin prochain. Durant ces deux mois, les membres de cette ONG vont se mobiliser dans les grands carrefours de la capitale et autres endroits chauds pour distribuer des flyers et procéder à des projections des documentaires sur les cas d'accident causés par l'alcool au volant. Des images choquantes qui n'ont pas manqué de faire réagir le public. Pour le président de l'ONG, Cédric Moutendi Bassadila, " c'est l'objectif visé par cette campagne. Faire prendre conscience aux gens que la vie ne tient qu'à un fil. En faisant la projection de ces cas d'accident violents causés par l'alcool au volant, nous voulons choquer. Chacun prendra conscience du danger qui le guette en prenant le volant dans un état d'ébriété avancé." En somme, rappelle M. Bassadila Moutendi, les dangers liés à la



Quelques membres de l'ONG dans un espace public à Owendo, après une phase de sensibilisation.

conduite sont multiples. Mais les plus fréquents sont l'alcool au volant. " Parmi d'autres dangers, nous avons le non-respect du Code de la route, l'usage du téléphone portable au volant, les vitesses excessives... Nous devons tous être vigilants pour être épargnés et épargner les autres des accidents aux conséquences incalculables."

Notons que pour cette campagne, "Sens-Unique" a reçu le soutien de plusieurs partenaires. Son président lance d'ailleurs un appel à d'autres sponsors pour soutenir ce combat qui concerne tout le monde.

chef d'état-major général des Forces armées gabonaises (CEMGFA).

De son côté, le président de ladite fondation, Marcel-Robert Tchoreret, a indiqué que "nous avons fait le tour des états-majors et cela permet à nos militaires d'avoir une idée précise sur le personnage qu'il a été, ce qu'il a fait pour être considéré comme un

héros. Nous souhaitons que cette reconnaissance soit plus concrète par un décret et par le Parlement, pour que le 7 juin soit une journée fériée pour les

Vie du journal : les élèves du CES Notre-Dame de la Providence à L'Union

Sveltana NTSAME NDONG Libreville/Gabon

USCITER des vocations chez les jeunes apprenants en les mettant au contact des réalités de certains milieux professionnels. Tel est l'objectif poursuivi par les visites au sein de nombre d'entreprises initiées par le collège Notre-Dame de la Providence. C'est dans ce cadrelà que la Rédaction de L'Union a accueilli lundi des élèves de la classe de 3e de cet établissement secondaire de Libreville.

Ils étaient conduits par deux de leurs enseignantes, Lynn Marielle Avomo et Adèle Mba Mve. Reçus et guidés par votre humble serviteur, ces élèves ont, pendant près d'une demi-heure d'immersion dans nos locaux, découvert non seulement les différentes composantes du premier quotidien national mais également les grandes étapes de fabrication du journal. Ils ont visité tour à tour les services "Faits divers et Justice", "Provinces",



Nos jeunes hôtes et leurs encadreurs dans la salle de rédaction de L'Union.

"Économie", "Société et Culture", "Magazine", "Sports", "Politique", le Secrétariat de Rédaction et la Documentation, où ils ont eu des échanges fructueux avec chacun des responsables de ces services. Visiblement satisfaits de la visite et des informations reçues, les

encadreurs ont rappelé que ladite visite s'inscrit dans le cadre des ateliers "Découverte" instaurés par les responsables de leur établissement pour aider les élèves de 3e à mieux s'orienter par rapport à leurs choix professionnels.

Erratum

Une malencontreuse erreur s'est glissée dans l'article sur le projet de loi portant statut de l'artiste et de l'acteur culturel en République gabonaise (l'Union du mardi 6 juin 2023). Il fallait plutôt y lire Hugues Bourobou-Bourobou, conseiller juridique du ministre de la Culture et des Arts et non Bouroubou-Bouroubou comme écrit. Toutes nos excuses auprès de l'intéressé et de nos lecteurs.